

# PARTAI

## Usir DBD di lingkungan Asrama Kemiri Taman Madiun.

Sumarji - [MADIUN.PARTAI.OR.ID](http://MADIUN.PARTAI.OR.ID)

Sep 2, 2022 - 15:57



Madiun - Kondisi cuaca yang tidak menentu, membuat lingkungan menjadi lembab dan memicu beberapa titik menjadi sarang nyamuk untuk berkembang biak, khususnya nyamuk aedes aegypti yang menularkan penyakit demam berdarah (DBD). Berdasarkan pengalaman dengan kondisi yang demikian kasus DBD akan mengalami peningkatan.

Atas dasar tersebut, antisipasi penyebaran kasus DBD di lingkungan Perumahan Dinas Korem 081/DSJ khususnya di asrama Kemiri Taman dilakukan fogging.

Kegiatan Fogging yang dilakukan oleh Petugas Fogging dari Detasemen Kesehatan Wilayah Madiun ( Denkesyah Madiun), di mulai dari Panti Putra-Putra ABRI Kemiri Jl. Kemiri 8 Taman Kec. Taman Kota Madiun, Kamis (1/9/2022).

Langkah preventif ini dilakukan untuk mengantisipasi penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD), Komandan Kompi Markas Kapten Inf M. Umagapy saat ditemui di Kantornya memberikan keterangan bahwa pagi ini dilaksanakan usaha pencegahan DBD di Panti, “Memang betul pagi ini kita lakukan pencegahan DBD, dengan dilaksanakan fogging di Panti binaan Korem 081/DSJ,” ungkapnya.

“Fogging kita lakukan hari ini, agar anak-anak penghuni Panti dan Warga Korem 081/DSJ yang berdomisili di sekitar asrama Kemiri terbebas dari DBD dan lebih nyaman, Fogging tidak hanya di Panti namun juga Rumah Dinas Kasrem dan Rumah Dinas Para Kasi,” bebernya.

Kegiatan fogging bukan kegiatan pamungkas dalam pencegahan DBD, Umagapy berharap guna menciptakan kondisi asrama yang sehat dan lebih nyaman bagi penghuninya, juga disampaikan bahwa penghuni diharapkan turut ambil bagian secara menyeluruh dalam upaya peningkatan kualitas lingkungan dan sanitasi di asrama. “Penghuni harus berpartisipasi aktif, seperti dengan menguras bak air secara berkala, mengelola sampah dengan baik serta menggalakkan kerja bakti rutin untuk menciptakan lingkungan asrama yang sehat, asri dan nyaman,” pungkasnya.